
"Равняйтесь на "Евроньюс". Эмомали Рахмон раскритиковал деятельность
государственных телеканалов

Президент Таджикистана подверг жесткой критике деятельность государственных телеканалов, отметив, что в современных условиях они
неконкурентноспособны.

Об этом глава государства заявил 20 февраля на встрече с представителями государственных СМИ в Душанбе. Работники независимых и
международных СМИ, аккредитованных в стране, на встречу приглашены не были.

Последний  раз  президент  встречался  с  журналистами  в  2012  году  по  случаю  100-летнего  юбилея  таджикской  печати,  и  тогда
журналистам представилась возможность задать свои вопросы главе государства.

"Досталось" гостелеканалам

Прошедшая накануне встреча длилась  шесть  часов.  Участники встречи сообщили,  что  больше всего  «досталось»  государственным
телеканалам.  «Своевременное  освещение  мировых  событий  по  радио  и  телевидению  до  сих  пор  осуществляется  весьма  слабо.  В
большинстве случаев журналисты выходят в эфир без предварительной подготовки», - заявтл Эмомали Рахмон.

По его  словам,  на  местных телеканалах  мало передач,  «которые бы зритель  с  нетерпением ждал целую неделю».  По поручению
президента Комитет по телевидению и радиовещанию должен создать специальные сайты для распространения новостей и информаций
среди таджикских мигрантов и всех соотечественников, проживающих за рубежом.

"Равняйтесь на "Евроньюс"

Участники встречи поделились, что глава государства на встрече явно дал понять, что недоволен работой государственного телевидения.

Один  из  участников  сообщил  Радио  Озоди  в  приватной  беседе,  что  основное  недовольство  президента  заключалось  в  том,  что
деятельность официальных СМИ не соответствует современным требованиям. «В современном мире, когда происходит интенсивный
процесс  изменения  общества,  и  в  ряде  стран  наблюдается  сложная  политическая  ситуация,  представителям  средств  массовой
информации необходимо проявлять активность в оперативном доведении до населения сущности событий и явлений», - сказал президент.
Он привел в пример оперативную работу телеканалов «Евроньюс» и «Аль-Джазира».

По  словам  собеседника,  Эмомали  Рахмон  также  выразил  неудовлетворенность  знанием  иностранных  языков  журналистами  на
телевидении и радио. Он потребовал, чтобы реальная информация о происходящих в Таджикистане событиях на иностранных языках
появлялась своевременно.  Президент сказал,  что некоторые группы за рубежом публикуют недостоверные и лживые материалы о
Таджикистане, но при этом не назвал эти группы.

"Не рекламируйте меня"

Эмомали Рахмон также выразил озабоченность чрезмерной рекламой своей личности посредством музыкальных клипов и поручил
руководству Комитета по телевидению и радиовещанию вместо этого «освещать неустанный труд населения».

Директор телевидения «Душанбе» Сухроб Рауфзода сказал, что глава государства подверг критике качество веб-сайтов госструктур,
которые занимаются восхвалением глав министерств и ведомств, вместо того, чтобы публиковать информацию о деятельности.



По его словам, президент поручил художественным советам и руководителям музыкальных программ давать «добро» в эфир только
профессиональным артистам,  а  руководителю исполнительного аппарата президента Озоде Рахмон поручено создать компетентную
комиссию, которая займется мониторингом вещания программ по всей стране.

"Песни да пляски"

Деятельность государственных СМИ не раз подвергалась критике экспертов, которые отмечали, что формат таджикского телевидения,
особенно в информационной части, напоминает советскую модель, когда говорят больше о достижениях, и ничего - о проблемах.

Нуриддин  Каршибоев,  председатель  Национальной  ассоциации  независимых  СМИ  Таджикистана,  сказал,  что  основная  проблема
таджикского  телевидения  –  слабая  работа  информационных  служб.  По  его  словам,  государственные  телеканалы  в  основном
сконцетрированы на культурно-развлекательных программах, песнях и плясках.

Деятельность государственных телеканалов подвергалась критике и ранее, но после этого практически ничего не изменилось. Так, в
октябре прошлого года на встрече с журналистами на церемонии открытия новой студии телевидения и радио Согда глава государства
заявил: «К сожалению, все, начиная с первого канала телевидения, занимаются восхвалением властей. Создается впечатление, что все
идеально и у нас совсем нет недостатков».

По словам Рахмона, похвала и лесть могут иметь пагубное влияние на общество и на представителей власти. «Не надо петь дифирамбы.
Это приведет к тому, что будут допущены серьезные ошибки в работе. Хвалебные высказывания и дифирамбы посредством телевидения и
радио не идут на пользу государству и стране. Не надо закрывать глаза на недостатки. Наоборот, необходимо обнажить недоработки
органов власти и искать пути исправления ошибок», - подчеркнул Эмомали Рахмон.
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